

2022年9月5日

サイパン線就航開始、直行便で3時間半!東京・マリアナで就航レセプション開催

9/7 より帰国時 PCR 検査不要! 超得キャンペーン期間延長、スカイダイビング無料の特典追加

成田発、北マリアナ諸島・サイパンへの直行便が、2022年9月1日(木)就航し、運航を開始しました。コロナの影響で2020年3月以降、日本からの直行便を失っていたマリアナへの約2年半ぶりの運航再開となります。成田―サイパン線(UA825/UA824)は、週3便で、ユナイテッド航空が運航。フライト時間は約3時間半で、日本から一番近い英語圏の海外リゾートとなります。

また9月7日(日)以降、規制緩和により米国自治領である北マリアナ諸島から日本へ入国する際の陰性証明書の提示が不要*となり、帰国時の搭乗前72時間以内のPCR検査が必要なくなります。今回の措置で海外旅行へのハードルが大きく下がったことを好機と捉え、マリアナ政府観光局では「一番近くて、今すぐ行きやすい英語圏のビーチリゾート」として、今後さらにマーケティング活動を推し進めていく予定です。*ワクチン接種画数3回以上が対象。3回未満の場合は、陰特理書の提示が目を続き必要です。

なお今回の就航を記念し、マリアナ 政府観光局は8月31日(水)、都 内にて旅行業界および関係メディア 各社を招き、サイパン直行便就航レ セプションを開催。

北マリアナ諸島自治連邦区のラルフ・トーレス知事が、「サイパン、テニアン、ロタには、類まれなる美しいビーチ、太平洋エリアにおける最高のゴルフ場、幾度も受賞経験のあるダイビングスポット、地元ならではのおいしい料理、そしてチャモロとカロリニアンの文化を伝える数々のイベントがあります。こうしたマリアナにしかない魅力を日本人旅行客の皆様と分かち合えることを



楽しみにしています。」と挨拶した他、マリアナ政府観光局のプリセラ・ヤコポ局長が、「ユナイテッド航空の成田-サイパン直行便が就航することになり、とても嬉しく思っています。観光復興投資計画を通じ、週3便のフライトを今後半年以内に採算性のある、持続可能なものにすること、それがマリアナ政府観光局の使命です。試練はありますが、高品質なサービスと温かなおもてなしの心で、日本からの観光客の皆様をお迎えしたい。マリアナを訪れ、素晴らしい体験を得られたならば、マリアナを世界に伝える手助けを是非していただけないでしょうか。」と訴えました。

また現在展開中の「マリアナケーション超得キャンペーン」の特典であるダイビング2ダイブ無料、およびゴルフ2ラウンド無料が好評であることを受け、2022年12月20日(火)まで期間延長することや、50ドルクーポン、空港シャトルバスに加え、新たな特典として「スカイダイビング無料」が追加されることを発表しました。





その他にも、「サイパンゴルフ・旅素材としてのポテンシャル」というテーマで、ゴルフ専門誌「EVEN」副編集長の藤井順一氏によるゲストトークや、「僕がマリアナの海を好きな5つの理由」と題した、写真家むらいさち氏によるゲストトークが行なわれました。

一方、9月2日(金)には、北マリアナ諸島自治連邦区知事室主催の就航レセプションが現地サイパン島でも開催され、初便搭乗客、北マリアナ政府関係者、および地元旅行業関係者が集まり、マリアナ観光再開の本格的な幕開けとして直行便就航を盛大に祝いました。

マリアナケーション超得キャンペーン!期間も内容も拡大へ

追加特典:スカイダイビング無料

※催行会社/スカイダイブサイパン
※申込開始時期等の詳細は後日発表

期間延長:ゴルフ2ラウンド無料、ダイビング2ラウンド無料

変更前:2022年9月1日(木)~ 2022年10月31日(月)まで変更後:2022年9月1日(木)~ 2022年12月20日(火)まで



© Skydive Saipan LLC

利用期間や申込方法は、下記特別サイトでご確認ください。各ホテルやレストラン、お店のお得なキャンペーンや割引情報も当サイトでご案内しています。

マリアナケーションのお得情報はこちらへ

https://japan.mymarianas.com/otoku-marianacation/







北マリアナ諸島とは

西太平洋に浮かぶサイパン、テニアン、ロタを含む14の島々からなる群島です。先住民のチャモロ人、カロリニア人、そして世界各国20以上の異なる民族が、この熱帯の楽園に暮らしています。アジアの主要都市から3~4時間のフライトで、古代遺跡のラッテストーンや伝統航海航東洋と西洋の影響を受けた多様性のある文化、そして手つかずの美しい海、ビーチ、空が広がる大自然といった、さまざまな出会いと体験ができるでしょう。北マリアナ諸島へは、ソウル・仁川・釜山経由、またはグアム経由でのフライトがあります。また2022年9月からユナイテッド航空が成田サイパン直行便を就航します。サイパンからロタ、テニアンへの島間移動は、スターマリアナス航空が運航しています。サイパン・テニアン・ロタに関する情報は、マリアナ政府観光局の公式アカウントをご覧ください。

Homepage: https://japan.mymarianas.com/ Facebook: https://www.facebook.com/saipanda.mva

Instagram: https://www.instagram.com/mymarianas_mva/ Twitter: https://twitter.com/mymarianas_mva

【本件に関するお問合せ】 マリアナ政府観光局/澤田 mva-pr@access-jp.jp TEL03-6262-0975